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SEGUIMIENTO OBJETIVOS DEL CENTRO Y POSIBLES AREAS DE MEJORA 

 

9 JULIO 2024 

 

 

 

 

1. Introducción 

El Centro Universitario de Enfermería (C.U.E) Salus Infirmorum realizó el pasado 9 de Julio del 

2024 un estudio cualitativo basado en un análisis DAFO (Debilidades, amenazas, fortalezas y 

oportunidades), con la finalidad de realizar un seguimiento de los objetivos del Centro y analizar 

posibles áreas de mejora.  

Inicialmente, las profesoras Carmen Romero y Mónica Schwarz realizaron una pequeña 

introducción sobre el Sistema de Garantía de Calidad del Centro y el motivo por el cual nos 

encontrábamos reunidos. A continuación, nos fuimos a la sala de estar del centro en el cual nos 

dividimos en dos grupos. En uno estaban presentes los representantes de los centros de 

prácticas, alumna y egresada. En el otro profesorado y personal de administración y servicios. 

Ambas profesoras estuvieron como moderadoras en los dos grupos. 
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2. Participantes: 

Personal Docente e Investigador: 

• Daniel Román Sánchez 

• Belén Gutiérrez Baena 

Estudiantes y egresados: 

• Lucía Velázquez 

• Inmaculada Cabrera Román 

Personal de Administración y Servicio: 

• Mercedes Herrera 

• José Ignacio Correro 

Empleadores: 

• Juan Manuel Caparrós 

• Anabel González Jiménez 

Moderadoras: 

• Carmen Romero Grimaldi 

• Mónica Schwarz Rodríguez 

 

3. Ámbitos analizados 

 

3.1. Información Pública 

 

Se resalta el avance en redes sociales de los últimos años, aunque se señala que ya hoy 

en día no es una fortaleza sino una necesidad. Se apunta que X es la red social más 

inactiva. También se propone que en la pantalla del Hall haya más información relativa a 

noticias del Centro y que el profesorado podría enviarlas al gestor de dicha pantalla. 

 

3.2. Prácticas 

 

La estudiante hace referencia a que en clase hay algunas quejas sobre la asignación de 

prácticas y que aquellos que tienen mejoren notas, proponen que se realice el orden de 

elección por nota académica. En relación a la asignación en el primer trimestre, el 

profesorado propone que no coincida con horas de clase. 

 

Los coordinadores de prácticas resaltan la agilidad de toda la gestión gracias a que el 

Centro lo hace todo muy fácil. También destacan que les ha gustado mucho la 

informatización de los documentos de evaluación de los alumnos, que es todo mucho 

más ágil y fácil. 
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3.3. Investigación 

Los coordinadores de prácticas proponen fomentar la participación de estudiantes en 

congresos, ya que dicen que por ejemplo ellos han ido a INVESTEN y hay opciones para 

estudiantes. El profesorado también propone un plan de ayudas a la investigación ya que 

actualmente es insuficiente 

3.4. Materiales e Infraestructura 

 

Los estudiantes valoran muy positivamente la sala de abajo (los sillones que se han 

puesto en el Hall).  

Se habla de que hay pocos enchufes en la planta baja y en las aulas.  

También se notifica que la clase de tercero se ha quedado pequeña para el alumnado y 

se propone ampliar el aula incluyendo el espacio del anexo de la clase (trastero) y el 

despacho de Inma, trasladando esos dos espacios a la primera planta en el aula de Rico  

También solicita contenedores de tampones y compresas 

Se propone adquirir licencias de software a nivel de centro (PDF Acrobat profesional, 

power point profesional….) 

 

3.5. Movilidad 

Sobre la movilidad del profesorado, se solicita aumentar la información por parte del 

coordinador de movilidad sobre las ayudas existentes al respecto. 

 

 

3.5. Orientación y apoyo al estudiante 

Se propone, tanto alumna como egresada, ampliar la información de profesionales en activo a 

través de charlas. 

Uno de los coordinadores propone un mayor número de charlas informando sobre las 

especialidades de enfermería, ya que tiene la sensación cuando habla con los estudiantes que 

tienen poca formación al respecto. 

3.6. Profesorado 

Se solicita unificar un modelo de actas para cuando se hagan reuniones horizontales 

3.7.  Identidad y Pertenencia a Salus  

La alumna egresada propone una mayor convivencia con promociones antiguas.  

Los coordinadores de prácticas que no han estudiado en Salus, dice que desde fuera, lo que ella 

percibe es que el estudiante de Salus lo lleva por bandera haber estudiado aquí. 
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4. Conclusiones 

Tras analizar el discurso de los diferentes grupos de interés, se identifican las siguientes posibles 

áreas de mejora: 

• Impulsar el uso de X como red social 

• Incrementar la información relativa al centro en la pantalla del Hall 

• Revisar el sistema de asignación de prácticas con la coordinadora 

• Fomentar la participación de estudiantes en congresos 

• Elaboración de un plan de investigación para publicarlo en la página web 

• Mayor número de tomas de corriente 

• Se plantea la necesidad de ampliar la clase de tercero 

• Adquisición de licencias software a nivel de centro para docencia 

• Mayor información de programas de movilidad 

• Mayor número de charlas de profesionales sanitarios, teniendo como objetivo trasladar 

el día a día enfermero a los estudiantes, así como informar de las distintas salidas 

profesionales y especialidades de enfermería. 

• Aumentar la información a egresados para que se unan a las actividades realizadas por 

Salus 

 

 

 

 

 

 

 


